

cejo de esta Sociedad que por medio de tan útiles estudios y de tan poderosos estímulos procure difundir la ilustración por todas las clases, mejorar la educación primaria y acelerar los progresos de las artes y fábricas, facilitando al mismo tiempo la ocasión de que se pongan de manifiesto sus adelantos para que sean más conocidos y apreciados del público.

La Sociedad no puede menos de dar cumplidas gracias á los dignos profesores de estas enseñanzas, así como á sus discípulos, exortándolos á que continúen con la misma aplicación que hasta aquí, y esperando que los premios, que acaba de conferirles, los apreciarán no como insignias de orgullo capaces de producir en sus corazones el gérmen funesto de una ridícula vanidad, sino como un testimonio honorífico de su aprovechamiento y como un verdadero estímulo para dedicarse con más intension al estudio y de este modo poder llegar á ser miembros útiles al Estado

